
El secretario de gobierno del Estado, Carlos Alcaraz, informó que la
autoridad estatal se hará cargo del traslado de los cuerpos de las 8
víctimas de un accidente de tránsito que se registró en el Estado
de Michoacán y, también, a las familias de estas personas les
apoyara con los gastos funerarios. 

Y es que mencionó que mantiene comunicación con el secretario
de gobierno de Michoacán, Carlos Trejo, quien tiene colaboración
con la Fiscalia General de aquella entidad, con el fin conocer el
proceso de las pruebas de ADN, correspondientes a las diligencias
para identificar a los cuerpos.

Carlos Alcaraz refirió que la Comisión Estatal de Atención a
Víctimas y la Dirección Jurídica han sostenido comunicación con
las familias y ofrecerles el apoyo que requieran.

"Hay un compromiso por parte de la secretaria de gobierno para 

hacer el traslado de los restos, una vez que sean liberados los
estudios que realiza la Fiscalía General de Michoacán", mencionó.

El secretario detalló que aún un menor se encuentra hospitalizado,
ya que presenta algunas lesiones causadas por el accidente, aunque
su vida no está en riesgo.

Se prevé que en un periodo máximo de 72 horas la fiscalía concluirá
sus diligencias, respecto a las pruebas de ADN.

El accidente se registró en el kilómetro 91 de la autopista Siglo XXI, a
la altura del municipio michoacano de Ziracuaretiro, tramo donde
se realizan obras de ampliación de la vialidad. 

Ahí un tráiler y la camioneta chocaron de frente, provocando que
ambos vehículos volcaran y se incendiaran.
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El gobierno del estado apoyará con el traslado y gastos fúnebres.
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AL OÍDO
El secretario de Desarrollo Social
de Querétaro, Luis Nava, informó
a través de sus redes sociales que
sostuvo una reunión con los
presidentes municipales de
Querétaro, Landa de Matamoros,
Tolimán, Pinal de Amoles y
Huimilpan para coordinar y
priorizar proyectos de obra social
en sus respectivas localidades.

Nava detalló en su cuenta de X
que el encuentro tuvo como
objetivo identificar las
necesidades más urgentes en
cada municipio, con el propósito
de enfocar los esfuerzos en
mejorar la calidad de vida de las
familias queretanas. 

“Estamos trabajando en equipo
para que Querétaro siga
avanzando sin que nadie se
quede atrás”, expresó Nava,
quien subrayó la importancia de
la colaboración entre los distintos
niveles de gobierno para atender
demandas de infraestructura y
servicios esenciales.

La iniciativa busca una
distribución equilibrada de los
recursos en zonas urbanas y
rurales, respondiendo a
problemas específicos en áreas
como salud, educación,
infraestructura y seguridad. 

La estrategia conjunta permitirá,
de acuerdo con Nava, dar
atención prioritaria a las
comunidades con mayores
necesidades, con proyectos que
impacten directamente en el
bienestar social.

El vocal ejecutivo de la Comisión Estatal de
Aguas (CEA), Luis Alberto Vega Ricoy, informó
que intervendrán las plantas de tratamiento
de aguas residuales de San Pedro Martir, la de
Jalpan de Serra, la de Tolimán y la de
Peñamiller.

Mencionó que la modernización de la planta
de San Pedro Marti servirá para re-usar el
agua para consumo humano.

También, comentó que en la de Jalpan de 

 Serra se aplicarán 45 millones de pesos y en
la de Tolimán se destinarán 20 millones de
pesos.

El agua que se trate en estas plantas se
utilizará en actividades agrícolas.

En ese sentido, refirió que ya se realizan
labores en la Planta Sur, en la que se aplican
500 millones de pesos, como parte del
proyecto de El Batán Agua Para Todos.
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Al parecer, el relleno
metropolitano podría ser pronto
una realidad, por lo menos para
los municipios de Corregidora y
Huimilpan. 

Es justamente Josué Guerrero,
hombre de confianza del
gobernador, el principal
impulsor del proyecto, ante la
falta de un relleno sanitario
propio en Corregidora.
Huimilpan se beneficiaría de las
gestiones. 

El secretario de gobierno, Carlos
Alcaraz, tomó el toro por los
cuernos y salió a dar
declaraciones ante al revés a la
fiscalía, por el caso de la menor
de 14 años que sufrió un aborto
en Huimilpan.

Y es que este martes saldrá a
medios el gobernador, Mauricio
Kuri, a quien le dejaron aplanado
el terreno para este tema. 

Estamos a una semanas de que
llegue la Navidad, y el patronato
de las fiestas De Querétaro ya
lanzó la convocatoria para
quienes quieran participar en los
carros bíblicos.

Los interesados podrán
inscribirse a partir de la siguiente
semana, para participar en esta
tradición por las calles del centro
histórico.
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NUEVO RELLENO

AL QUITE 

SE ACERCA NAVIDAD 

LUIS NAVA SE REÚNE CON ALCALDES PARA
COORDINAR OBRAS DE DESARROLLO SOCIAL 

MODERNIZARÁ CEA DOS PLANTAS DE TRATAMIENTO 

La estrategia busca dar atención
prioritaria a las comunidades con
mayores necesidades.

El agua que se trate en estas plantas se utilizará en actividades agrícolas.



Se busca aplicar el reglamento y tener acercamiento con los ciudadanos.

Actualmente los residuos son llevados al municipio de Colón.

Un total de 247 funcionarios del Municipio
de Corregidora presentaron su declaración
“5 de 5”, con lo que se busca fortalecer la
transparencia y la confianza ciudadana;
informó el alcalde, Josué Guerrero.

El alcalde destacó que esta acción forma
parte del compromiso de la actual
administración para fomentar la
transparencia en el servicio público. 

La declaración “5 de 5” es un mecanismo
mediante el cual los funcionarios
presentan información detallada sobre
cinco aspectos clave: declaración
patrimonial, declaración de intereses,
comprobación de la situación fiscal,
declaración de no conflicto de intereses y
la carta de antecedentes no penales.

Asimismo, subrayó que la adopción de 

esta medida busca fortalecer la confianza
en las instituciones públicas, asegurando
que los funcionarios actúen bajo principios
de integridad y ética.

Esta iniciativa se enmarca dentro de una
serie de acciones emprendidas por el
municipio para impulsar un gobierno
abierto y accesible, en línea con las políticas
estatales y federales de transparencia.

El municipio de Corregidora
analiza opciones para contar
con un relleno sanitario
propio, a partir de la clausura
del relleno privado, el cual es
inoperante luego del incendio
que sufrió hace algunos
meses; confirmó el alcalde,
Josué Guerrero.

Y es que señaló que se ha
analizado la opción de un
relleno metropolitano, pero
esto ante la necesidad del
propio municipio, que en caso
de no darse buscaría alguna
otra alternativa para contar
con un relleno propio.

“Tenemos que revisarlo
nosotros para Corregidora,
hoy nosotros tenemos un
relleno clausurado, sobre todo
a partir del incendio que
sufrió, ya no lo hacen apto
para cumplir esta función, por
lo cual estamos obligados
para tener una alternativa (…)

si estamos analizando tener
un relleno propio”, detalló el
edil.

Actualmente, los desperdicios
del municipio de Corregidora
son trasladados al municipio
de Colón, donde se cuenta
con un relleno provisional.

MÁS DE 240 FUNCIONARIOS DE CORREGIDORA
PRESENTARON SU DECLARACIÓN 5 DE 5 

C I  N O T I C I A S

ANALIZA CORREGIDORA
RELLENO SANITARIO
PROPIO O IMPULSAR
EL METROPOLITANO 
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Durante el primer mes de
la nueva administración
en el municipio de
Querétaro, se registraron
más de 12 mil solicitudes
de atención ciudadana a
través de la línea 070,
según informó Adriana
Fuentes, secretaria de
Atención Ciudadana. 

La mayoría de estas
solicitudes estuvieron
relacionadas con servicios
de poda y recolección de
basura o tiliches, lo cual
refleja una alta demanda
de servicios básicos en las
colonias.

Además, se contabilizaron
mil 600 atenciones
directas en ventanillas
ubicadas en seis de las
siete delegaciones del
municipio. 

Adriana Fuentes señaló
que el tiempo promedio
de respuesta a las
peticiones de la
ciudadanía es de 3 a 5 días
hábiles, un lapso que la
administración espera
mejorar con el objetivo de
brindar un servicio más
ágil y eficiente. 

La funcionaria reiteró el
compromiso del municipio
de Querétaro de optimizar
los procesos de atención y
mantener una
comunicación cercana con
los habitantes para
atender sus necesidades
con prontitud, por lo que
también se apoyan con 60
cajeros de trámites.

Estas solicitudes se enfocaron
principalmente en trámites de uso
de suelo y permisos para anuncios.

Durante el primer mes de la nueva
administración en el municipio de
Querétaro,

se registraron más de 12 mil
solicitudes de atención
ciudadana a través de la línea
070, según informó Adriana
Fuentes, secretaria de Atención
Ciudadana. 

MAX VERSTAPPEN CERCA DE CONSEGUIR
EL CAMPEONATO DE FÓRMULA 1 

MUNICIPIO DE QUERÉTARO RECIBE MÁS DE 12 MIL SOLICITUDES
AL 070 EN EL PRIMER MES DE NUEVA ADMINISTRACIÓN
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El domingo pasado fuimos testigos de lo
que es el verdadero talento tras el
volante; un GP de Brasil que tuvo
accidentes por doquier e incluso una
bandera negra en 17 años, fue el marco
para ver a un Verstappen desatado, quien
no solo calló bocas, sino también
demostró porque se perfila para ser
nuevamente campeón del mundo de F1. 

El de Países Bajos no ganaba un Gran
Premio desde junio en España, y, tras 4
meses de arduo trabajo, Verstappen
remontó desde la plaza 17 en Brasil para
dar un golpe de autoridad y desplazar a
un Lando Norris, que aseguró que lo de
Max fue “suerte” y no talento. 

¿Fue suerte lo de Max Verstappen? 

Dentro de todo el espectáculo que fue
este circuito, a algunos pilotos no les
pareció el cómo se ejecutaban las reglas,
pues, Lando Norris dejaría un
contundente mensaje sobre el piloto de
Red Bull, afirmando que su triunfo no fue
más que suerte. 

El inglés explico que el hecho de que
saliera una bandera roja en la carrera fue
ventaja para Max, pues el cambio de
neumáticos que realizó en las paradas
“gratis” benefició para el triunfo del
neerlandés. 

"No debió haber una bandera roja, pero
obviamente fue el accidente lo que
provocó la bandera roja. Era el momento
adecuado para entrar en boxes, así que
no me arrepiento, sólo tuve mala suerte",
dijo. 

“Con la bandera roja las paradas fueron
gratis. George Russell merecía ganar la
carrera...tuvimos mala suerte; así es la
vida, se arriesgaron y les salió bien. No es
talento, solo suerte", agregó Norris sobre
el triunfo de Max. 

Esto necesita Verstappen para ser
campeón 

Tuvieron que pasar 10 carreras para ver de
vuelta al tres veces campeón del mundo
en un podio, y que manera de regresar.
Verstappen dio una carrera histórica,
remontando posiciones y logrando 17
vueltas rápidas. 

A falta de tres Grandes Premios, el de Red
Bull se despega con 62 unidades de
Lando Norris, y con 86 de diferencia de
Charles Leclerc; la disputa por el título
será entre Norris y Verstappen, ya que
Leclerc podría sumar máximo 86 puntos,
que no le alcanzarían para disputar el
título, pues Verstappen cuenta con más
circuitos ganados. 

Por su parte, Max solo necesita superar a
Norris por un punto en el Gran Premio de
Las Vegas, sin que ninguno se lleve la
vuelta rápida, para poder amarrar el
campeonato de pilotos.

Principalmente, se solicita
recolección de tiliches, basura
y poda.

El neerlandés estaría conquistando su cuarto
título de F1.
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